
会場：三川コミュニティセンター（参加者 26人）

≪アンケート回答≫ （回答数 11人）

回答数 割合

5 45.5%

2 18.2%

3 27.3%

1 9.1%

0 0.0%

11 100.0%

⑤どちらでもない・未回答

アンケート結果について

項 目（ごみ袋を値上げすることについて）

①賛成（手数料が１枚30円でも仕方ない）

②値上げは仕方ないが１枚30円は高すぎる

③条件付きで賛成

④値上げすること自体に反対

①賛成（手数料が１枚

30円でも仕方ない）
46%

②値上げは仕方ないが

１枚30円は高すぎる
18%

③条件付きで賛成
27%

④値上げすること自体

に反対
9%

⑤どちらでもない・未回答
0%



≪賛成の条件・その他のご意見≫
・他市に比べて高すぎる。市民の良識を信じて協力を求めていくべき。
・実施前に情報弱者への周知を図られたい。
・プラスチック専用のごみ袋を作ってほしい。月２回では溜まってしまう。
・地球温暖化防止に少しでも協力できると思う。
・分別すればごみ袋の数は少なくできる。
・草木の回収ボックスを置いてほしい。

・最初にリサイクル率を高めるための分別方法を説明して実施する。
・まずは以前の分別基準に戻すこと。
・リサイクル率を上げることに汗をかいてほしい。
・現行のごみ袋が薄い。
・三川にも古紙のえきを設置してほしい。
・有料化しなくてもごみは減る。
・市が温室効果ガスの削減に取り組んでこなかったのが原因ではないのか。

・ごみ削減に向け各個人が意識向上させなくてはいけない。


